

## **BOLETÍN** informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín Nº 126

## DEPARTAMENTO DEL CAUCA LE APUESTA A CUATRO PROYECTOS APROBADOS EN EL MARCO DEL CONSEJO DEPARTAMENTAL AMPLIADO DE GESTIÓN DEL RIESGO DESASTRES, CON EL APOYO DE LA UNGRD

- Se trata del Centro Logístico Humanitario (CLH), el Sistema de Alerta Temprana (SAT), las emisoras comunitarias y las obras de mitigación del riesgo que se adelantarán en el departamento del Cauca.
- Estos cuatro proyectos serán presentados por el departamento del Cauca ante la UNGRD para lograr la gestión de los recursos y poder llevar a buen término su ejecución.



**Popayán, 9 de octubre de 2020 (@UNGRD).** Con el liderazgo del director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González Angulo, y el gobernador del Cauca, Elías Larrahondo Carabalí, se adelantó la octava sesión del Consejo Departamental Ampliado de Gestión del Riesgo Desastres (CDGRD) en el que fueron aprobados cuatros proyectos que impactarán en el desarrollo del departamento, por un territorio menos vulnerable y más resiliente.







## **BOLETÍN** informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Los cuatro proyectos priorizados en el CDGRD son: el Centro Logístico Humanitario (CLH), el Sistema de Alerta Temprana (SAT), las emisoras comunitarias y las obras de mitigación del riesgo, los cuales serán presentados por el departamento ante la UNGRD para lograr la gestión de los recursos y poder llevar a buen término el desarrollo de estas propuestas.

Al respecto, el director general de la UNGRD, Eduardo José González Angulo, aseguró que: "Es muy satisfactorio, como director de la UNGRD y articulador del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD), ver el compromiso del departamento del Cauca en el tema de gestión del riesgo liderado por el señor gobernador Elías Larrahondo; lo cual resaltamos y avalamos. Por eso, la aprobación de estos cuatro macroproyectos, que son prioridad y de gran importancia para este territorio, cuentan con todo el apoyo de la Unidad y del Gobierno Nacional con el fin de prevenir desastres y salvar vidas".

Por su parte, el gobernador del Cauca, Elías Larrahondo Carabalí, expresó su complacencia de contar con la presencia del director General de la UNGRD en esta sesión del CDGRD y afirmó que: "El balance es positivo ya que se establecieron unos compromisos por parte de la Unidad, y que, con el concurso del gobierno departamental, de los gobiernos locales y de todos los que hacemos parte del Consejo vamos a sacar adelante cuatro proyectos que son muy importantes para nuestro territorio. De manera que, estamos muy contentos y esperamos articular las acciones necesarias para que estos proyectos sean pronto una realidad".

Es así como, la UNGRD, en representación del Gobierno Nacional y como Entidad coordinadora del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, continúa acompañando a los territorios del país en la construcción de una Colombia más resiliente con la implementación de proyectos que redundan en la calidad de vida y el bienestar de las comunidades.



